Cinq ans, déjà!

nexploré fête aujourd'hui ses cinq ans en kiosque. C'est vous qui avez fait le succès de cette aventure. En effet, sans cette communauté née spontanément après la création de l'INREES, pour atteindre aujourd'hui plusieurs centaines de milliers de passionnés, nous n'aurions pu aller bien loin. Cette histoire est la vôtre. Depuis toutes ces années, nous nous sentons portés par votre énergie.

Ce qui nous rassemble est cette envie de nous pencher avec sérieux et discernement sur tous ces phénomènes qualifiés d'extraordinaires, de hors norme, et qui jalonnent pourtant nos existences. Parce que cette dimension extraordinaire touche à des domaines tels que la santé, le bien-être, la vie et la mort, la conscience, la nature, la psychologie, la spiritualité et la science aussi, bien sûr.

Notre monde est aujourd'hui au cœur d'une mutation sans précédent. Parmi les forces à l'œuvre dans cette période de transition, la dimension invisible de la réalité est sans doute la plus délicate à explorer, parce que considérée comme trop subjective, voire irréelle. Pourtant, sa prise en compte semble aujourd'hui essentielle face aux défis auxquels l'humanité est confrontée.

De quoi parle-t-on? D'énergies, de forces à l'œuvre, d'intelligences évoluant dans un monde vaste et cohérent, une partie de la réalité dont l'existence est évoquée par des dizaines de traditions ancestrales et dont des effets sont perçus par des millions de femmes, d'hommes et d'enfants autour de nous. Comment enquêter avec discernement sur ce monde subtil qui est subjectif par essence? Commende subtil qui est subjectif par essence? Commende subtil qui est subjectif par essence?

Comment enquêter avec discernement sur ce monde subtil qui est subjectif par essence? Comment élaborer une approche scientifique pertinente de ces phénomènes non reproductibles? Comment maintenir une posture rationnelle face à l'extraordinaire? Toutes ces questions, parfois existentielles, trouvent des éléments de réponse dans Inexploré, numéro après numéro. La pérennité de ce magazine et des espaces d'information que propose aujourd'hui l'INREES (site internet, web TV, événements, etc.) tient à cette rigueur qui est la nôtre et dont vous avez su apprécier la pertinence. Car vous et nous partageons cette idée qu'en écoutant les dimensions subtiles de l'existence, notre société a beaucoup à apprendre. Alors, pour ce numéro anniversaire, quoi de plus logique que de poser cette question vertigineuse: existe-t-il vraiment un niveau de réalité où vivent des êtres spirituels? Qu'est-ce que la science peut répondre à cette interrogation? Quels liens unissent notre monde à cette dimension immatérielle? Celles et ceux qui l'habitent veillent-ils sur nous? Bienvenue dans ce numéro exceptionnel d'Inexploré.

Stéphane Allix Fondateur de l'INREES

Sébastien Lilli Président de l'INREES

